FAM perfila a Lucy Meza para Morelos



"

VAMOS en contra de la corrupción, del mal gobierno y que viva el Frente Amplio (...) Unidos como hermanos los hijos de Morelos (...) Hagamos que sea grande y siempre respetada, la parte más hermosa de nuestra gran Nación

Lucía Meza Senadora

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL FRENTE Amplio por México (FAM) dio la bienvenida a la senadora Lucía Meza, luego de presentar su renuncia a Morena, tras quedar fuera de la encuesta por la gubernatura de Morelos, y por vulneración a sus derechos políticos.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, mencionó que en el FAM reafirman su compromiso de impulsar a las mujeres honestas como Lucy Meza; por ello, para el Frente es fundamental construir la unidad con los tres partidos nacionales y los tres locales, para hacer una gran fuerza con Xóchitl Gálvez a la cabeza, dijo.

"Le doy la bienvenida al PRI a la senadora Lucy Meza; su decisión de unirse a nuestro Partido es muestra de su valentía y compromiso con Morelos y con México. ¡Vamos a trabajar en equipo por la defensa del país!", agregó.

EL 15 DE NOVIEMBRE del 2017, Lucy Meza presentó su renuncia al Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del PRD, porque "dejó de coincidir" con las decisiones que tomaron los líderes.

Eldato

Mientras que el dirigente del PAN, Marko Cortés, apuntó que todas las personas que ven que las cosas van de mal en peor, se sumen a una misma causa para corregir el rumbo del país, por ello, dijo, se suman a la senadora, pues sabiendo que con su fuerza y con los mejores talentos de Morelos, van a ganar. Jesús Zambrano, líder del PRD, mencionó que por el bien de ese estado y del país, sumarán fuerzas en Morelos, debido a que las familias necesitan salir de la crisis que hay. "Vamos para adelante y vamos a caminar muy bien", indicó.

La senadora expresó sentirse muy contenta por estar en el FAM; por ello, indicó que nuevamente surge una esperanza para el estado de Morelos, pues aseguró que es necesario recuperar la paz que les han robado. "Vamos en contra de la corrupción, del mal gobierno y que viva el Frente Amplio", agregó.

Además, agradeció la apertura de los dirigentes del FAM, para impulsar un proyecto para que, junto con los partidos locales, las y los morelenses, rescaten al estado. "Unidos como hermanos los hijos de Morelos, amemos nuestro estado con todo el corazón. Hagamos que sea grande y siempre respetada, la parte más hermosa de nuestra gran Nación", agregó.

En una carta previa, Lucy Meza explicó que su salida de Morena es por una presunta guerra sucia del gobernador, Cuauhtémoc Blanco en su contra, además de diversas amenazas que la vulneran.

> 2018 Año en que Meza fue postulada por

Morena al Senado